

Thema: Prater Wien

Autor: ANNA RICHTER TRÜMMER

Wiener machen internationales Festival **Jetzt: Pratersauna geht nach Kroatien**

Sie wurden zum dritten Mal in Folge zum zweitbesten Club Mitteleuropas gewählt, doch die Jungs von der Pratersauna nehmen das nicht zum Anlass, sich auf den wohlverdienten Lorbeeren auszuruhen. Im Gegenteil: Im Mai organisieren sie ein internationales, länderübergreifendes Musikfestival, das Lighthouse-Festival.

„Vor kurzem haben britische Festival-Veranstalter Kroatien als gute Alternative zum übersteuerten und dem Mainstream verfallenen Ibiza entdeckt“, erklärt Stefan Hiess. Und Co-Geschäftsführer Hennes Weiss fügt hinzu: „Nach mehreren Vor-Ort-Besichtigungen sind

Festival-Saison und bringen unseren Gästen den Sommer einfach zwei Monate früher.“

Lighthouse-Festival, 24. bis 26. Mai, Lanterna Island, Porec/Istrien, www.lighthousefestival.tv

VON ANNA RICHTER-TRÜMMER

wir zum Entschluss gekommen – jetzt oder nie!“

Ein völlig neues Festival-Konzept schwebt den Burschen vor. Das Motto „Electronic Music on Vacation“ verspricht Urlaub mit Freunden am Meer mit hochwertiger elektronischer Musik und einer einzigartigen Atmosphäre. Kosten: ab 149 Euro. Weiss: „Wir eröffnen damit die Open-Air-



Pratersauna-Macher Hennes Weiss (rechts) und Stefan Hiess (li.) organisieren im Mai ein neues Musikfestival in Kroatien.

